



Diputada María Teresa Ealy Díaz asume compromiso con las mujeres jóvenes

Como la diputada federal más joven de esta legislatura, María Teresa Ealy Díaz participó en la instalación de la Comisión de Juventud de la LXVI Legislatura, donde asumió un firme compromiso de trabajar incansablemente por los intereses y las necesidades de los jóvenes mexicanos.

En su discurso, la diputada Ealy Díaz destacó la importancia de impulsar una agenda que refleje la realidad de millones de jóvenes en México. Hizo especial hincapié en la situación de las mujeres jóvenes, quienes enfrentan barreras adicionales y, con frecuencia, son invisibilizadas en las estadísticas, programas y oportunidades.

La diputada resaltó la necesidad de abordar las desigualdades existentes y las barreras estructurales y de género que limitan el acceso a la educación y el empleo para las mujeres jóvenes. Presentó datos alarmantes: el 44.5% de las jóvenes en zonas metropolitanas asisten a la escuela, pero esta cifra cae drásticamente al 8.3% a los 25 años. Además, aunque el 57% de las mujeres jóvenes entre 25 y 29 años trabajan, esta cifra es considerablemente menor que la de sus compañeros hombres.



“Es nuestra responsabilidad, desde esta Comisión, asegurar que cada iniciativa y dictamen lleve una perspectiva de género que no solo las incluya, sino que ponga sus intereses en el centro de nuestras decisiones”, afirmó la Diputada.

La diputada Ealy Díaz concluyó su intervención con un llamado a la acción: construir un México donde las mujeres jóvenes puedan aspirar y acceder a las mismas oportunidades que sus pares, un México en el que se les reconozca y respalde para que puedan desarrollarse plenamente. Su compromiso es impulsar iniciativas que deriven en una igualdad sustantiva y que abran caminos para cada una de las jóvenes mexicanas.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputada-maria-teresa-ealy-diaz-asume-compromiso-con-las-mujeres-jovenes/>